

<https://info.nodo50.org/Empieza-el-VII-Festival.html>



Empieza el VII Festival Interpueblos!

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: SÁbado 27 de noviembre de
2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La Asociación Cultura, Paz y Solidaridad hará que Madrid se tiña de solidaridad entre el 27 de noviembre y el 29 de diciembre a través de la propuesta de una serie de actividades culturales y deportivas sobre la situación de la población palestina.

Un año mas el Festival Interpueblos acerca la solidaridad con Palestina e Iraq a nuestras ciudades de la mano del arte y la denuncia. Este séptimo Festival, para nuestra organización tiene mas valor que los anteriores si cabe dado que a lo largo de este año, compañeros nuestros han sido protagonistas involuntarios de una de los mas atroces ataques contra la solidaridad internacional, el ataque a la Flotilla de la Libertad.

Es por ello que nuestra programación se ha visto afectada sustancialmente y hemos decidido introducir varios contenidos que harán referencia explicita a este tipo de iniciativas altruistas pretendiendo explicar no solo su necesidad sino también las consecuencias de llevarlas a cabo.

La música será la primera actividad del Festival. Rock por Palestina se celebrará en Fuenlabrada y comenzará con la proyección del video Flotilla de la Libertad, un ataque a la Solidaridad realizado por nuestra compañera Laura Arau y que refleja los sucesos acontecidos el pasado 31 de Mayo en la aguas internacionales del Mediterráneo cuando el ejército israelí abordo los barcos de la Flotilla y asesinó a 9 cooperantes turcos.

El cine también se hará un hueco este año en el Festival con la presentación en exclusiva del documental Iraq, la destrucción de un país con testimonios exclusivos de los protagonistas de la resistencia política iraquí en el exilio y con imágenes nunca antes vistas sobre el conflicto.

Las conferencias de este año también cambian tanto su contenido como su formato. Palestina seguirá estando presente pero como motivación para pasar a la acción. En esta edición los ponentes serán miembros que se han caracterizado por su compromiso solidario en acciones directas no violentas reclamando el respeto a los derechos humanos de la población palestina. Para ello, contaremos con la presencia de activistas de EE.UU., Grecia y Turquía que participaron en la Flotilla de la Libertad.

El deporte seguirá siendo protagonista en el Festival Interpueblos. La II San Silvestre Leganense aglutinará a mas de mil corredores solidarios a favor de los derechos de los refugiados palestinos.

Este año, el Festival Interpueblos no solo pretende ser solidario con Palestina e Iraq como el resto de los años anteriores, este año el Festival necesita de vuestra solidaridad para seguir caminando por lo que os invitamos no solo a que participéis sino también a que nos ayudéis en la difusión para lograr que todas las actividades cuenten con el respaldo que el compromiso, la coherencia y la solidaridad se merecen.

Viva el Festival Interpueblos! Vivan la Justicia y la Libertad!

Programación

MÚSICA: Rock por Palestina

Empieza el VII Festival Interpueblos!

Día: Sábado, 27 de noviembre

Hora: 20.00h

Lugar:Sala El Grito de Fuenlabrada (Parque Huerto del Cura, s/n, junto a la estación central de metro y cercanías)

Precio: 10 euros con consumición

El próximo sábado 27 de noviembre todos tenemos una cita con el Rock por Palestina. El concierto, que pondrá banda sonora al encuentro musical de esta VII edición del Festival Interpueblos en solidaridad con el pueblo palestino, tendrá como punto de partida la presentación del documental Ataque a la Flotilla de la Libertad, un ataque a la Humanidad, en el que se recogen los acontecimientos sucedidos durante el pasado 31 de mayo, en el que tropas israelíes atacaron, en aguas internacionales, a la expedición formada por 750 personas, entre las que se encontraban nuestros compañeros Laura Arau y Manuel Tapial, que pretendía romper el bloqueo de Gaza y hacer llegar 10.000 de ayuda humanitaria.

A continuación, tocarán los grupos KÚNKERE, HADAYIO y GIT. Para cerrar, como plato fuerte de la noche, el hardcore de HABEAS CORPUS., grupo de riesgo, -como se autodenominan- nos harán llegar al filo de la noche.

DEPORTES: II San Silvestre

Carrera en solidaridad con los refugiados palestinos.

[Reglamento II San Silvestre Leganense](#)

Fuente: [Asociación Cultura, Paz y Solidaridad](#)